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Ata da Reunião Extraordinária 2017-03 4 

Comitê de Investimentos 5 

 6 

Aos oito dias de junho de dois mil e dezessete, às quatorze horas e seis minutos, 14º andar 7 

do prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, nesta 8 

Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste Departamento, em sua terceira reunião 9 

extraordinária do ano de dois mil e dezessete. Constatada a existência de quórum, 10 

compareceram os membros: Rodrigo Machado da Costa, Diretor Administrativo-financeiro; 11 

Renan da Silva Aguiar, Diretor-Geral do Previmpa; Dalvin Gabriel José de Souza, Chefe da 12 

Unidade de Investimentos do Previmpa; Carlos Fabretti Patrício e Rogério de Oliveira, 13 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa; Giordana Zimmermann Besen, 14 

Atuária da Assessoria de Planejamento do Previmpa, Gamaliel Valdovino Borges, Procurador 15 

Municipal da PGM. Rodrigo inicia apresentando a pauta da reunião: (i) Análise de propostas 16 

de investimentos face cenário político semanal; (ii) Análise de documentação de 17 

credenciamento e (iii) Informes gerais. Dalvin inicia apresentando gráfico de movimento das 18 

cotações do fundo BB Seguridade. Rogério segue na apresentação falando sobre o fundo BB 19 

Multimercado, que vem funcionando como um fundo de proteção, preserva as aplicações 20 

remanescentes do BB PIPE, BB Governança, BB Seguridade e IBX 50. Fabretti coloca que não 21 

acredita que Michel Temer saia da presidência, pois está bem amparado. Além disso, como a 22 

perspectiva de inflação ainda está baixa, acredita que o melhor seja prefixados. Rogério 23 

apresenta a proposta de entrar com R$18.000.000,00 no BB Seguridade. Rodrigo apoia a 24 

proposta. Rogério coloca que o Vix, índice de volatilidade da S&P500 serve como medida de 25 

risco internacional, está caindo agora à tarde. Ele também propõe colocar um milhão de 26 

reais, dos dezoito que iriam para o BB Seguridade, no BB Multimercado. Giordana questiona 27 

de onde viriam os dezoito milhões. Rogério responde que do BB Perfil. Ela questiona o 28 

porquê de se retirar do Perfil e Rogério responde que é porque ele tem o rendimento do DI. 29 

Renan sugere a compra caso a cota esteja inferior a R$29,00. A proposta de aplicação de 30 

R$18.000.00,00 no BB Seguridade vai a votação. Todos são a favor, exceto Fabretti, que não 31 

é a favor desses movimentos de curto prazo com valores pequenos em relação ao 32 

Patrimônio Líquido, e Renan, que só votaria sim caso houvesse a condição por ele proposta 33 

anteriormente. Giordana questiona por que acreditam que a bolsa vai subir na próxima 34 

semana e Rogério responde que é devido a queda de três pregões seguidos do BB 35 

Seguridade e BB Governança nessa semana, queda na ordem de 3%. Ele complementa que 36 

no momento o medo do mercado financeiro é Impeachment de Temer seguido de eleições 37 
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diretas. Rogério agora apresenta a proposta de aplicação de R$5.000.000,00 no BB 38 

Governança, através de recursos oriundos do BB Perfil (que vem de resgate do IBX-50). 39 

Novamente o resultado da votação da proposta é 5 para sim e 2 para não, onde Fabretti 40 

reafirma sua colocação anterior e Renan dizendo que acredita que a bolsa vai cair mais. 41 

Rodrigo coloca a proposta de se acompanhar os movimentos do BOVA e, caso as cotações 42 

caiam mais, comprar R$5.000.000,00 em cotas, aplicação feita com recursos do Banrisul 43 

Soberano e contribuições. Dalvin coloca um adendo na proposta: os movimentos deverão 44 

seguir acompanhamento da Unidade de Investimentos e Banrisul Corretora. A votação conta 45 

com 6 votos sim, com o destaque para o voto de Fabretti, que destaca que prefere esse 46 

fundo em relação a outros pois a cota de compra é definida na hora. Renan vota não. As 15h 47 

Renan sai da reunião. Inicia-se a discussão do segundo tópico da pauta: credenciamento e 48 

definição de critérios de pontuação e corte. Rodrigo mostra, no SEI, uma série de processos, 49 

e fica deliberada a criação de um grupo restrito no sistema para o Comitê de Investimentos. 50 

Fabretti segue apresentação sobre o assunto colocando os critérios para avaliação de gestor, 51 

onde os critérios I e II ficam a critério do Comitê, III verificação da UINV e depois comitê, IV e 52 

V Due Diligence (0,20), VI Economática, VII rating e VIII relatório Ambima, administrador, 53 

com critérios iguais ao do gestor dos itens I a VII e o item VIII ficando a padrão Ambima, 54 

instituição bancária, com I, II, III, IV e VI a critério do comitê e V Índice de Basileia, 55 

intermediário financeiro, com I, II, IV a critério do Comitê, III, a critério da UINV e comitê e V 56 

a critério da UINV e dealer, com I, II, III e V a critério do comitê, IV UINV e comitê e VI UINV. 57 

Sobre a instituição não poder ter pontuação negativa, mas não em relação a todo mercado, 58 

conforme encaminhamento da reunião anterior. Seguindo para o terceiro ponto de pauta, 59 

não sendo feito qualquer informe. Não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o 60 

Presidente da mesa, Rodrigo Machado Costa, informa que deverá ser convocada nova 61 

reunião extraordinária, buscando a análise dos processos de credenciamento já disponíveis 62 

para tal, declara encerrada a presente reunião, sendo lavrada a presente ata, que, após lida 63 

e aprovada, será assinada pelos representantes presentes:  64 

 65 
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 67 

Renan Aguiar da Silva 68 

 69 

Diretor Geral do Previmpa 70 

 71 

 72 
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Rodrigo Machado Costa 75 

Diretor Administrativo Financeiro do Previmpa 76 
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 78 

Dalvin Gabriel José de Souza 79 

Chefe da Unidade de Investimentos do Previmpa 80 

 81 
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Carlos Fabretti Patrício                       Rogério de Oliveira 84 

Economistas da Unidade de Investimentos do Previmpa 85 

 86 

 87 

 88 

Giordana Zimmermann Besen 89 

Atuária da Assessoria de Planejamento do Previmpa 90 
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Gamaliel Valdovino Borges 95 

Procurador Municipal 96 
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